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ANFRAGE 

der Abgeordneten Madeleine Petrovic, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Beamtenpensionen 

In der derzeit aktuellen Diskussion um die Pensionsreform spielen immer wieder die 
Beamtenpensionen eine wesentliche Rolle. Dies veranlaßtuns zu folgender 

1. 

2. 

3. 

ANFRAGE: 

Wieviele Prozent der Beamtenpensionen liegen über der höchsten ASVG Pension? 

Wie gliedern sich die über der ASVG Pension liegenden Beamtenpensionen in die 
einzelnen Verwendungsgruppen auf? 

. ~ 

Welche maximale Höhe können Beamtenpensionen erreichen? \\ 
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